
	  

	   	  

	  

	  

	  

  

 	  

                                                                                                      

	  	  	  	  	   	  	  

 

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   	  

	  

	  

Classe de Maternelle 

Mme Cathy DELARUE 

Classe de CP – CE1  Mme Sophie BEUZELIN 

Classe de CE 2 – CM 1 – CM 2   Madame Claire SAUVAJON 
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Chers	  habitants	  de	  Grugny,	  

	  

Comme	   chaque	   année,	   vous	   aurez	   sans	   doute	   un	   grand	   plaisir	   à	  
découvrir	  ce	  bulletin.	  	  

Vous	  pourrez	  constater	  que	  l'année	  2012	  a	  été	  particulièrement	  riche	  dans	  
tous	   les	   domaines,	   travaux,	   études,	   animations...	   ceci	   témoigne	   que	   notre	  
Commune	  est	  dynamique	  et	  va	  de	  l'avant.	  

	  

Je	   tiens	   à	   remercier	   toute	   l'équipe	   qui	   m'entoure	   au	   sein	   du	   Conseil	  
Municipal	  pour	  son	  assiduité	  à	   toutes	   les	   réunions	  et	   le	   travail	   fourni	   lors	  
des	  diverses	  commissions.	  Remercier	  également	  les	  agents	  communaux,	   le	  
corps	  enseignant	  et	  les	  associations,	  ainsi	  que	  tous	  les	  bénévoles	  qui	  tout	  au	  
long	   de	   l'année	   animent	   notre	   village.	   Vous	   trouverez	   dans	   ce	   bulletin,	  
comme	  les	  années	  précédentes,	  les	  rétrospectives	  de	  leurs	  actions.	  

	  

Après	   les	   travaux	   d'assainissement	   va	   venir	   le	   temps	   de	   la	   réfection	   des	  
voiries	  communales.	  Encore	  un	  chantier	  très	   important.	  Cela	  va	  permettre	  
la	   requalification	   des	   voiries	   avec	   comme	   objectif	   d'obtenir	   un	   espace	  
public	  partagé	  entre	  véhicules	  et	  piétons,	  offrant	  ainsi	  plus	  de	  sécurité.	  

Si	  la	  conjoncture	  est	  particulièrement	  difficile	  en	  ces	  temps	  de	  rigueur,	  nous	  
allons	  continuer	  à	  investir	  pour	  le	  bien	  de	  nos	  concitoyens	  et	  ne	  pas	  tomber	  
dans	  la	  morosité.	  	  

	  

Les	  membres	  du	  Conseil	  Municipal	   se	   joignent	  à	  moi	  pour	  vous	  présenter	  
des	   vœux	   sincères	   et	   chaleureux.	   Que	   l'année	   2013	   soit	   pour	   vous,	   une	  
année	   de	   bonheur,	   de	   prospérité	   et	   de	   santé,	   ce	   qui	   est	   primordial.	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
Une	  année	  pleine	  de	  joie,	  d’amitié	  et	  de	  solidarité	  pour	  vous	  	  ainsi	  que	  pour	  
tous	  ceux	  qui	  vous	  sont	  chers.	  N’oublions	  pas	  les	  personnes	  qui	  sont	  dans	  la	  
peine	  ou	  à	  la	  recherche	  d’un	  emploi.	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

Votre	  Maire,	  Jean-‐Pierre	  PETIT	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   	  



La traditionnelle cérémonie des vœux a eu lieu le 07 Janvier à la Salle des Fêtes.  

Jean-Pierre PETIT, Maire, entouré de son Conseil Municipal a accueilli 
Dominique CHAUVEL - députée de la Circonscription, Pascal MARTIN- Conseiller 
Général et Président de la Communauté de Communes des Portes Nord-Ouest de 
Rouen, de nombreux élus, personnalités et administrés. 

Cette cérémonie a permis de dresser un bilan de la vie au village et des 
actions entreprises par la Municipalité. 

Ce fut l’occasion de mettre à l’honneur deux administrés (par la remise de diplômes 
du travail)  

* Monsieur Patrick DUCROQ          !  * Madame Lydie DELAPORTE : 

échelon vermeil pour 30 ans        !  échelon vermeil, or et grand or pour 40 

de service chez Davigel à Dieppe   ! ans de service chez Legrand Normandie. 

                             Nos félicitations à tous les deux.   

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
Comme le veut la coutume la soirée se termina par le verre de l’amitié.  

                                                               
                             Bon moment de convivialité pour tous. 

 CONSEIL	  MUNICIPAL	  



La	  dernière	  réunion	  2012	  a	  eu	  lieu	  le	  11	  décembre.	  Le	  Conseil	  était	  au	  complet.	  

	  

*	  Au	  cours	  de	  cette	  réunion	  ont	  été	  revus	  comme	  chaque	  année	  les	  tarifs	  
communaux.	  Vous	  trouverez	  dans	  les	  pages	  suivantes	  les	  nouveaux	  tarifs.	  

	  

*	  La	  création	  d’un	  service	  de	  paiement	  de	  titres	  par	  carte	  bancaire	  sur	  internet	  
(tipi)	  a	  été	  évoquée.	  Cette	  proposition	  n’a	  pas	  été	  retenue	  dans	  l’immédiat	  en	  
raison	  du	  coût	  pour	  la	  commune.	  

	  

*	  Nous	  avons	  fait	  le	  point	  sur	  les	  travaux	  :	  (assainissement	  -‐	  église	  -‐	  Ecole).	  

	  

*	  L’achat	  d’un	  réfrigérateur	  à	  la	  Salle	  des	  Fêtes	  a	  été	  voté.	  La	  réparation	  de	  la	  
sono	  à	  l’église	  a	  été	  actée.	  

	  

*	  Le	  28	  décembre	  :	  Accueil	  des	  nouveaux	  habitants	  à	  la	  salle	  des	  fêtes.	  

	  

Les	  différentes	  commissions	  se	  réunissent	  régulièrement	  ainsi	  que	  le	  Comité	  
Communal	  d’Action	  Sociale	  (CCAS)	  

	  

	  	  __________________________________________________________________________________	  

	  

	  

	  

	  

Au 01 Janvier 2013, 

la population légale en vigueur 

est de 929 habitants. 

 

 

 

LES TRAVAUX 



 
 
 
 

Voici les principaux travaux, sans que cette liste soit exhaustive. 
 
 
 Sur les 17 parcelles constructibles 
14 pavillons sont maintenant habités, 2 en construction et sur la dernière parcelle 
le permis va être déposé prochainement. Sur le lot central réservé au collectif, 
après avoir rencontré Habitat 76 avec Madame Cabot  pour défendre notre 
dossier, cette fois c'est sûr, la construction  de 2 type 2 et de 7 type 3 va se faire. 
Le permis de construire est accordé, Habitat 76 est en cours d'élaborer son 
dossier d'appel d'offre pour commencer au plus tôt les travaux. La livraison étant 
prévue vers  mi 2014. 
L'an passé, je vous disais que l'objectif du conseil municipal sur cette opération 
était d'accueillir de jeunes couples afin d'avoir de jeunes enfants pour notre 
école, et bien cet objectif est atteint et nous en sommes d'autant plus heureux 
que la répartition est aussi bien en maternelle qu'en primaire. Nos enseignantes 
sont rassurées, il n'y a pas de fermeture envisagée pour plusieurs années. C'est 
l'occasion qui m'est donnée de les remercier pour l'excellent accueil qu'elles ont 
réservé à ces enfants, mais je n'avais aucune crainte à ce sujet.  
      Un traitement des mites a été fait sur toutes les  
poutres et boiseries, la reprise de travaux de maçonnerie et de menuiserie ainsi 
que la réfection des peintures intérieures et extérieures de la sacristie. Les 
employés communaux se sont occupés des bancs. Merci à tous, entreprises et 
agents communaux. 
 
 quelques travaux sont en cours avec le 
syndicat d'énergie de la région de Fontaine-le-Bourg, avec la pose de variateurs 
de tension et la suppression d'un point de comptage. L'objectif étant à terme de 
diminuer les consommations. 
 
 il est terminé et était  
 indispensable pour  
l'avenir de notre commune, que ce soit pour le Plan Local d'Urbanisme lorsque 
nous déciderons de le faire, que pour les futurs travaux de voiries. Il permet de 
définir les différentes zones  potentiellement inondables de notre commune et 
surtout d'envisager les travaux nécessaires pour éviter ces inondations. Je crois 
qu'avec les précipitations que nous avons eues dernièrement, il est bon de 
connaître les points critiques et faire en sorte d'y remédier. Et puis envisager des 
travaux de voiries sans traiter le pluvial serait irresponsable. 
 

Le	  lotissement	  des	  Aubépines	  

Travaux	  à	  l’Eglise	  

L’Eclairage	  Public	  

Schéma	  de	  Gestion	  des	  Eaux	  pluviales	  

L’assainissement	  



 eh bien oui, tout à une fin, les travaux de pose des 
canalisations sont terminés et c'est pour moi l'occasion de vous remercier très 
sincèrement pour votre patience et votre compréhension durant cette période 
difficile, encore plus difficile pour les habitants de la rue d'Ormesnil qui ont eu à 
supporter le va et vient incessant des engins de chantier. Merci encore de votre 
compréhension. 
Quant à la station d'épuration, sa mise en service est prévue, sauf intempéries ou 
imprévus, pour le début de février. 
Pour les habitants qui souhaitent se raccorder par leurs propres moyens, ils 
seront avertis de la date possible de ce raccordement. 
Pour ceux qui ont fait ou feront le choix de la mutualisation pour les travaux de 
raccordement, le syndicat a choisi son maître d’œuvre. Une réunion publique, 
par commune, sera organisée très prochainement pour vous expliquer comment 
cela va se dérouler. Étude par habitation, coût estimatif des travaux, signature de 
la convention entre vous et le syndicat et date prévisible de réalisation. A ce jour 
ils sont prévus pour cet été. C'est le syndicat qui sera maître d'ouvrage dans le 
cadre de cette mutualisation. Nous serons aidés par l'Agence de l'Eau Seine 
Normandie dans le cadre de son 10ème programme et ces aides ont été 
renforcées. 
 
 jusqu’à maintenant nous nous contentions de mettre des rustines en 
attendant les travaux d’assainissement. Ceux-ci étant terminés, les études qui 
s’appellent « restructuration des voiries avec aménagement paysager » sont 
réalisées et un appel d’offre est lancé pour les travaux qui devraient commencer 
au 2ème trimestre de cette année. Ça concerne une tranche ferme avec la mise 
aux normes d’accessibilité handicapés  du parvis de la mairie et de l’arrêt de bus 
ainsi que les rues communales de la République, des Ecoles et du Ménillet. Ces 
travaux doivent se faire en partenariat, et par convention, avec le Département 
car, ça concerne aussi la sécurisation des carrefours de la RD 2 et RD 3 avec les 
voies communales. Ces carrefours seront aménagés avec des plateaux surélevés.  
Le but recherché, outre la réfection des voiries, est de réduire la vitesse des 
automobilistes et de créer un partage de l’espace public pour les véhicules et un 
autre réservé aux piétons. Ces aménagements ont été étudiés avec les différents 
acteurs concernés, c’est-à-dire, la Direction des Routes, la Gendarmerie, le 
cabinet d’étude et le CDSR (le Comité Départemental de Sécurité Routière). 
Sans la prise en compte des observations de ce dernier, pas d’autorisation de 
travaux délivrée par le Département, puisque celui-ci est responsable des voies 
départementales. 
 
 
 
 
Et puis, il est également prévu plusieurs tranches conditionnelles sur les 

Voiries	  



départementales intégrant, là aussi la prise en compte de la sécurité des piétons 
et de l’assainissement pluvial. Tous les dossiers de demande de subventions ont 
été déposés. La Préfecture nous a signifié les montants octroyés. Le 
Département nous a également donné l’autorisation de commencer les travaux 
mais, quel sera le montant des aides…..  à ce jour il est inconnu. Concernant le 
revêtement en enrobé des communales, ils seront réalisés par la Com-Com. 
Nous avons été sages en demande depuis que cette compétence a été transmise, 
et c’est bien ainsi car, faire du revêtement pour le casser ensuite, ça ne ferait pas 
sérieux et surtout c’est de l’argent gaspillé. La commission voirie et le conseil 
communautaire ont toujours été attentif à nos arguments et je ne me fais pas de 
soucis pour la prise en compte de notre demande dans le prochain budget. 
En parlant d’argent, ne pas faire de travaux de voirie nous a permis de faire la 
fourmi pendant quelques années et de provisionner, en partie, petite partie de 
quoi les payer. Nous devrons de toute façon avoir recours à l’emprunt, mais 
rassurez-vous aujourd’hui la commune n’est pas endettée, et nous ferons en 
sorte qu’il soit le moins élevé possible et surtout compatible avec nos 
ressources.  
 
Je vous remerciais il y a un instant de votre compréhension et de votre patience 
pour l’assainissement, mais je l’ai peut-être fait trop tôt car, il va encore y avoir 
de la gêne et des jours de travaux assez contraignants. Il va donc falloir être 
patient mais ce sera pour avoir un cadre de vie plus agréable et sécurisé pour les 
piétons.  
Tous ces travaux et toutes ces prévisions ne sont possibles que si nous formons 
une équipe municipale soudée et c’est pour moi l’occasion de les remercier tous, 
adjoints et conseillers, de leurs engagements au sein des diverses commissions 
mais aussi pour leurs participations actives à toutes les réunions de conseil. La 
dernière était à la fin de l’année et tous étaient présents et c’est bien agréable de 
travailler avec toute l’équipe. Merci du fond du cœur. 
 
 la réfection de l’espace réservé à l’inhumation des résidents, en  
concertation avec la Direction de l’Etablissement Public Départemental, est en 
cours.  
Cet espace gravillonné sera plus facile d’entretien et donne un aspect plus 
agréable et respectueux. Chacun a le droit d’être inhumé dignement. 
 

 

 

 

 

 

Cimetière	  



	  

	   	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

	  

	  

	  

BAZILE	  Elouan	  le	  06	  Janvier	  2012	  à	  MONT-‐SAINT-‐AIGNAN	  

	   	   COURTOIS	  Nathan	  le	  14	  Février	  2012	  à	  ROUEN	  

	   	   BERQUé	  Mathéo	  le	  14	  Juin	  2012	  à	  ROUEN	  

	   	   ROUSSEL	  Léna	  le	  24	  Juillet	  2012	  à	  MONT-‐SAINT-‐AIGNAN	  

	   	   LEGROS	  Clément	  le	  20	  Novembre	  2012	  à	  MONT-‐SAINT-‐AIGNAN	  

	  

	  

	   	   	  

	  

ROCK	  Mélanie	  et	  BOCQUET	  Olivier	  	  le	  05	  Mai	  2012	  

	   	   LACHEVRE	  Christine	  et	  PETIT	  Frédéric	  le	  16	  Juin	  2012	  

	   	   L’HERMITTE	  Laëtitia	  et	  BEAUVAIS	  Nicolas	  le	  16	  Juin	  2012	  

	   	   GARET	  Karine	  et	  JARDEL	  Eric	  le	  07	  Juillet	  2012	  

	   	   DELÉTANG	  Marc	  et	  PAGERON	  Sylvie	  le	  27	  Décembre	  2012	  

	  

	   	   	   	  

	  

	  

Monsieur	  MAINOT	  Gilbert	  le	  18	  Février	  2012	  à	  ROUEN	  

	   	   Madame	  FRANCOIS	  Anne-‐Marie	  le	  21	  Juin	  2012	  à	  GRUGNY	  

	   	   Madame	  MAINOT	  Réjane	  le	  01	  Octobre	  2012	  à	  ROUEN	  

	   	   Madame	  CORDONNIER	  Annette	  le	  03	  Décembre	  2012	  à	  BOIS-‐GUILLAUME	  	  	  

	   	   51	  résidents	  de	  l’Etablissement	  Public	  Départemental.	  

	  

	  

	  



	  

	  

	  

	  

	  

*	  Monsieur	  et	  Madame	  MONDOLONI	  François,	  Camille	  et	  Pauline	  

*	  Monsieur	  et	  Madame	  LEMIRE	  Fabien,	  Enzo	  et	  Thymao	  

*	  Monsieur	  VANHILLE	  Steve	  et	  Mademoiselle	  MICHAUX	  Anne-‐Claude	  

*	  Monsieur	  et	  Madame	  BERQUé	  Sébastien,	  Mathis	  et	  Mathéo	  

*	  Monsieur	  et	  Madame	  DUHAZé	  Jérémi,	  Clara	  et	  Louna	  

*	  Monsieur	  et	  Madame	  ROUSSEL	  Mathieu	  et	  Léna	  

*	  Monsieur	  GOMIS	  Clément	  et	  Mademoiselle	  BASSé	  Louissiane,	  Jérôme,	  Kyle	  et	  Cameron	  

*	  Monsieur	  HIS	  Mathieu	  et	  Mademoiselle	  GALLIER	  Laura,	  Matthéo	  et	  Ilhan	  

*	  Monsieur	  et	  Madame	  GONTHIER	  Jérémie,	  Dorianne	  et	  Paul	  

*	  Monsieur	  et	  Madame	  PINEL	  Pascal,	  Corentin,	  Alexis	  et	  Clarisse	  

*	  Monsieur	  LEBORGNE	  Christophe	  et	  Mademoiselle	  FLAMANT	  Natacha,	  Morgane,	  Anaïs	  et	  	  	  	  	  

	  	  	  Nathan	  

*	  Monsieur	  CONAN	  Cédric	  et	  Mademoiselle	  JEANNE	  Céline	  

*	  Monsieur	  et	  Madame	  LECOQ	  Sébastien,	  Vincent	  et	  Marina	  

*	  Monsieur	  et	  Madame	  JARDEL	  Eric,	  Théo	  et	  Louis	  

	  

*	  Monsieur	  et	  Madame	  DEPARROIS	  Cédric,	  Maxence,	  Mattéo	  et	  Maëva	  –	  Rue	  des	  Ecoles	  

*	  Mademoiselle	  VAUCLIN	  Bérangère	  et	  Mathis	  –	  Rue	  des	  Ecoles	  

*	  Monsieur	  ARCHERAY	  Sylvain	  et	  Mademoiselle	  DESTREBEC	  -‐	  Route	  de	  l’Etablissement	  

*	  Monsieur	  GAILLARD	  –	  Impasse	  du	  Ménillet	  

*	  Monsieur	  CAZIER	  Jeoffrey	  et	  Mademoiselle	  DEMAREST	  Fiona	  –	  Rue	  des	  Jonquilles	  	  

*	  Monsieur	  DUVAL	  Bruno	  et	  Madame	  RIVIERE	  Marie-‐Line	  –	  La	  Chapelle	  -‐	  Route	  de	  
l’Etablissement	  

	  

	  

	  

	  



	  

	  

Le	  Vendredi	  28	  Décembre	  2012	  

	  

La	  Municipalité	  avait	  invité	  les	  nouveaux	  habitants	  (année	  2012)	  à	  
une	  rencontre	  amicale	  afin	  qu’ils	  puissent	  faire	  une	  connaissance	  plus	  
approfondie	  du	  village,	  du	  Conseil	  Municipal,	  des	  structures,	  des	  offres	  
sportives	  et	  culturelles	  etc…………	  

Tout	  ceci	  dans	  le	  but	  d’une	  bonne	  intégration	  des	  nouveaux	  
«	  grugnycais	  ».	  

Certaines	  familles	  n’ont	  pas	  pû	  venir	  (pour	  cause	  de	  vacances),	  
d’autres	  n’ont	  pas	  souhaité	  s’y	  associer.	  

Nous	  respectons	  bien	  entendu	  le	  choix	  de	  chacun.	  

Quoi	  qu’il	  en	  soit,	  ce	  fut	  un	  moment	  très	  sympathique	  pour	  tous	  et	  qui	  
a	  répondu	  pleinement	  à	  nos	  attentes.	  

Chaque	  famille	  présente	  est	  repartie	  avec	  une	  magnifique	  corbeille	  de	  
fruits	  et	  beaucoup	  d’informations	  sur	  «	  son	  nouveau	  village	  ».	  	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  



	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   	  

	   	   	   	   	   	  

	  

Les	  maisons	  fleuries	  :	  le	  jury	  départemental	  
n’a	  pas	  retenu	  cette	  année	  notre	  Commune.	  

Il	  est	  vrai	  qu’en	  Juin-‐Juillet,	  suite	  aux	  nombreux	  travaux	  d’assainissement	  et	  à	  la	  météo	  
peu	  favorable,	  «	  le	  décor	  »	  n’était	  pas	  extraordinaire	  !!	  

Le	  jury	  communal	  est	  passé	  deux	  fois	  comme	  chaque	  année	  et	  a	  établi	  son	  classement	  !	  

*Monsieur	  et	  Madame	  VASSELIN	  Roger	  :	  maison	  avec	  jardin	  visible	  de	  la	  rue	  

*	  Monsieur	  PIGNY	  Michel	  :	  décor	  floral	  installé	  en	  bordure	  de	  la	  voie	  publique	  

Les	  récompenses	  ont	  été	  remises	  «	  aux	  mains	  vertes	  »	  le	  11	  octobre,	  au	  cours	  d’une	  petite	  
réunion	  amicale.	  

********************************	  !!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!********************************	  

Les	  illuminations	  de	  Noël	  :	  12	  habitations	  avaient	  souhaité	  participer	  au	  concours	  
des	  illuminations.	  

La	  commission	  chargée	  des	  décorations	  de	  Noël	  accompagnée	  des	  élèves	  du	  Cours	  Moyen	  
2ème	  année	  a	  apporté	  son	  avis.	  

Difficile	  !	  Chacun	  des	  inscrits	  rivalisant	  d’ingéniosité………......Peu	  importe	  le	  classement…..	  

Chacun	  recevra	  une	  récompense.	  

La	  municipalité	  remercie	  vivement	  toutes	  celles	  et	  tous	  ceux	  qui	  spontanément	  (inscrits	  
aux	  concours	  ou	  non)	  participent	  à	  la	  vie	  de	  notre	  village,	  ce	  sont	  des	  notes	  de	  «	  gaieté	  »	  
dont	  profite	  toute	  la	  population.	   	   	   	   	   Encore	  Merci	  à	  vous	  !!	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   	  

	  



	  

	   	  

Comme	  son	  nom	  l’indique	  elle	  est	  mise	  gratuitement	  à	  la	  
disposition	  «	  des	  jeunes	  ».	  

	  

Vous	  voulez	  fêter	  votre	  anniversaire………vous	  êtes	  
mineurs………………alors	  sous	  la	  responsabilité	  de	  vos	  parents,	  vous	  
invitez	  vos	  petits	  camarades….et	  vous	  faites	  une	  petite	  fête.	  

	  

Vous	  êtes	  ados,	  vous	  pouvez	  demander	  la	  salle	  mais	  attention	  !!!	  
nous	  vous	  rappelons	  que	  ce	  n’est	  pas	  un	  hôtel	  !!!	  et	  qu’il	  y	  a	  des	  
règles	  à	  respecter.	  

	   	   	   -‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐	  

Pour	  tous,	  vous	  devez	  rendre	  la	  salle	  propre	  et	  sans	  détérioration.	  

Bon	  après-‐midi	  ou	  bonne	  soirée	  !!	  

	  

Pour	  la	  réserver	  s’adresser	  en	  Mairie.	  

	  

	   	   	   	   	   	  	  	  	  	  	   	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   	  

*******************************************************************************************	  

	  

	  

Pour la 3ème année consécutive, après les vacances de printemps, la Mairie reconduira 
l’opération « un fruit à la récré ». 

Chaque vendredi après-midi, nos écoliers auront le plaisir de déguster des fruits 
variés et délicieux. 

	  

	  

	  

	  



	  

	  	  	  	  	  

	  	  	  Madame	  BIDAULT	  Isabelle	  	   	   	  	  	  	   	   	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Madame	  LAFOSSE	  Nathalie	  

161	  Route	  de	  l’Etablissement	   	   	   	   	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  53	  Rue	  du	  Vert	  Buisson	  

	  	  	  	  	  	  	  Tél	  :	  02.35.33.04.49	   	  	   	   	   	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Tél	  :	  02.35.33.78.61	  

	   	   	   	   	   Madame	  GARNIER	  Claudie	  

	   	   	   	   	   400	  Rue	  de	  la	  République	  

	   	   	   	   	   	  	  	  	  	  	  Tél	  :	  02.35.33.66.02	  

	  

	   	   	   	  

CRECHE	  de	  l’Etablissement	  Public	   	   	   CRECHE	  HALTE	  GARDERIE	  

Départemental	  de	  GRUGNY	   	   	   	   de	  ROUMARE	  Tél	  :	  02.35.33.99.84	  

Tél	  :	  02.32.93.80.23	   	   	   	   	   06.07.36.29.66	  

	   	   	   	   	   	   	   multi-‐accueil-‐montville@orange.fr	  

	  

HALTE-‐GARDERIE	  de	  Montville	   	   	  	  	  	  	  	  	   RECENSEMENT	  MILITAIRE	  

Résidence	  Mont-‐Réal	   	   	   	   	  	  	  	  	  	  	   Dès	  le	  jour	  de	  votre	  16ème	  anniversaire	  

Rue	  André	  Martin	   	   	   	   	  	  	  	  	  	  	  	   ou	  dans	  les	  3	  mois	  qui	  suivent,	  garçons	  

02.35.33.99.84	   	   	   	   	   et	  filles,	  présentez-‐vous	  à	  la	  Mairie	  avec	  

	   	   	   	   	   	  	  	  	  	  	  	  	   	   une	  pièce	  d’identité,	  le	  livret	  de	  famille	  	  

INSCRIPTION	  LISTE	  ELECTORALE	   	   	   de	  vos	  parents	  et	  si	  besoin	  tout	  document	  

Si	  vous	  souhaitez	  voter	  à	  Grugny,	   	   	   justifiant	  la	  nationalité	  française.	  

vous	  devez	  vous	  inscrire	  sur	  les	  listes	   	  
	  
électorales	  en	  Mairie	  avant	  le	  31	  décembre	  2013.	  
	  
Munissez-‐vous	  de	  votre	  livret	  de	  famille	  
	  
 
RELAIS ASSISTANTES MATERNELLES 
 
ITINERANT – CLERES . Angle de la rue Lemarchand (menant à la gare SNCF) et 
de la rue Duthil près de l’école. 
	  Lundi et jeudi de 13 h 00 à 17 h 00  Mercredi de 8 h 30 à 12 h 30    
Tél / Fax : 02.35.37.06.77  
 



 

 

 

 

 

 

    GRUGNY    HORS-COMMUNE 
Vin d’honneur       90  €      130 € 
+ location de verres      40  €        40 € 
1 journée       190 €      255 € 
2 journées       300 €      405 € 
Location de la vaisselle : 1 € le couvert  0,15 € le kwh 
 
Réservation en Mairie de Grugny au 02.35.33.22.02 
 
Tél. salle des fêtes : 02.32.96.97.14 (ne pouvant recevoir que des appels ou 
seulement composer un numéro d’urgences). 

 

 

Matin :  de 7 heures 30 à 8 heures   =

 0,90 € 



             De 8 heures à 8 heures 35   =

 0,90 € 

Soir :   de 16 heures 30 à 17 heures (goûter 

compris)= 1,10 € 

           de 17 heures à 17 heures 45   =

 1,10 € 

           de 17 heures 45 à 18 heures 30  

 = 1,10 €  

Toute inscription non décommandée avant 16 h 15 sera 

facturée. 

Garderie matin : 02.35.33.17.93 Garderie soir : 

02.35.33.22.02 

 

 



Cimetière Communal 

Concession 15 ans : 90 €/ Concession 30 ans : 140 

€/ Concession 50 ans : 215 €. 

Columbarium : 15 ans : 240 €/ 30 ans : 475 €/ 

50 ans : 810 € 

 

 

	  	  

  

Son  rôle  :  comme  son  nom  l’indique,  le  C.C.A.S.  a  d’abord  un  rôle  social  afin  de  lutter  
contre  l’exclusion  et  la  pauvreté.  Il  peut  aider  aussi  les  personnes  de  notre  Commune  
fragilisées  par  la  maladie,  par  l’âge  ou  par  de  grosses  difficultés  ponctuelles.  

Nous  vous  aiderons  aussi  à  constituer  vos  dossiers  et  à  rechercher  des  solutions  pour  
résoudre  vos  difficultés.  

Son  bureau  :  différent  du  Conseil  Municipal  

-‐‑  4  membres  élus  (conseillers  municipaux)                      -‐‑  4  membres  nommés  par  le  Maire  

Son  action  en  2012  :  

*  a  étudié  les  droits  d’accès  à  la  banque  alimentaire  

*  a  étudié  les  demandes  d’aides  financières  des  particuliers  (impayés,  cantines,  etc…)    

*  a  offert  à  toutes  les  personnes  de  plus  de  60  ans  du  village  un  repas  très  apprécié  le  08  
septembre.            Pour  2013,  ce  sera  le  samedi  07  septembre  

Le Centre Communal d’Action 
Sociale (CCAS) 



*  quelques  jours  avant  Noël  ces  mêmes  seniors  ont  reçu  un  colis  festif  au  cours  d’une  
après-‐‑midi  conviviale  (avec  jeux  et  goûter).  

*  quelques  foyers  ont  reçu  une  aide  au  chauffage  sous  certaines  conditions  

-‐‑  habiter  la  commune          -‐‑  être  âgé  de  plus  de  60  ans  -‐‑          ne  pas  être  imposable  sur  le  revenu  

*  tous  les  enfants  des  Ecoles  Maternelle  et  Elémentaire  ont  été  invités  à  un  goûter  de  Noël  
en  présence  du  Père  Noël  bien  entendu  !!          Ils  reçoivent  en  plus  un  jouet  et  des  friandises.  

*  pour  les  jeunes  :  une  bourse  de  61  euros  pour  les  collégiens  et  lycéens  lors  des  voyages  
culturels  organisés  au  sein  de  leur  Etablissement  (1  fois  par  an).  

*  aide  éventuelle  au  B.A.F.A.  

  

Où  s’adresser  en  cas  de  besoin  :                A  la  Mairie  de  Grugny  

  

Attention  :  les  aides  ne  peuvent  être  faites  qu’après  une  étude  approfondie  des  dossiers.  

Les  demandes  restent  bien  entendu  confidentielles.  

  

  

  

  



  

  

  

  

A  la  bibliothèque,  vous  pouvez  emprunter  GRATUITEMENT  toutes  sortes  de  livres  et  
revues.  



                                                                                                                                                                  

                                                                         

  

Vous  pouvez  également  emprunter  des  CD  ROM  interactifs.  (Mobiclic  et  Toboclic)  

Vous  pouvez  «  surfer  »  sur  internet……  

  

Le  Mercredi  après-‐‑midi  de  14  h  00  à  17  h  00  et  le  vendredi  de  16  h  00  à  17  h  30.  

  

Nous  aimerions  que  vous  veniez  plus  nombreux  à  la  bibliothèque……ne  serait-‐‑ce  que  
pour  vous  informer……………..  

  

A  bientôt  !!!  

  

  

  

  

Activité sportive à laquelle peuvent participer le vendredi soir (de 16 h 30 à 17 h 30) 
les élèves des classes de CP. CE1. CE2. CM1. CM2. 

Cette activité est proposée par la Communauté de Communes et le Conseil Général. 

 



Cette année seulement 13 enfants se sont inscrits et participent. 

Dommage pour les autres !! 

 

L’encadrement est assuré par un éducateur sportif très qualifié : Damien Tabesse. 

  

  

  

Contact  :     I.  Cabot,  Référent     ou     K.  Burette,  Régisseur.  

  

  

  

  

  

  

  

En  Juillet  nous  accueillons  les  enfants  de  5  à  13  ans.  Les  uns  sont  présents  
tous  les  jours,  d’autres  sont  là  ponctuellement.  



C’est  un  gros  travail  d’organisation  et  de  gestion  pour  les  bénévoles  qui  
s’occupent  de  cet  accueil  de  loisirs.  

En  2012,  c’est  une  moyenne  de  69  enfants  par  jour  qui  a  fréquenté  le  centre.  

L’équipe  d’encadrement  était  remaniée  à  80  %.  Nouvelle  directrice,  4  
nouvelles  animatrices,  1  nouvelle  accompagnatrice  et  une  nouvelle  employée  
au  service  cantine.  

  

  

  

L’équipe  a  fait  le  maximum  pour  assurer  un  séjour  agréable  aux  enfants.  
Avec  un  temps  plutôt  maussade  la  tâche  était  encore  plus  difficile  !!!  

Les  4  communes  de  l’Accueil  de  Loisirs  les  remercient  des  bonnes  vacances  
qu’ils  ont  assurées  à  «  leurs  jeunes  ».  



             

Rappelons  que  les  Municipalités  versent  9,00  €  par  jour  et  par  enfant  au  
Centre.  Merci  donc  aux  4  Conseils  Municipaux  (Etaimpuis,  Frichemesnil,  
Grugny  et  La  Houssaye  Béanger).  

La  mise  en  place  d’une  semaine  d’Accueil  aux  vacances  de  Printemps  est  à  
l’étude.  Mr  Franck  SIMON,  le  Président  monte  le  dossier.  

Si  ce  séjour  a  lieu  ce  sera  à  Frichemesnil  (à  suivre).  

  

Pour  le  mois  de  Juillet  2013  vous  pouvez  dès  maintenant  envoyer  votre  
candidature  en  Mairie  de  Grugny.  

-‐‑  si  vous  habitez  une  des  4  communes  citées  précédemment  

-‐‑  si  vous  êtes  titulaire  du  BAFA  ou  en  cours  d’examen.  

  

La  Secrétaire,         La  Vice-‐‑Présidente,      La  trésorière  

Karine  Burette         Irène  Cabot         Pascale  Demarest  

  



 

 
 

   

 

 

Durant l'année 2011-2012, la classe maternelle a entretenu une CORRESPONDANCE 
AVEC UNE CLASSE MATERNELLE DE MESNIL RAOUL. Ce qui a permis de 
communiquer avec une autre classe, d'échanger autour des projets de vie de 
chaque classe.  

Le vendredi 18 mai 2012,  les enfants des 2 classes élémentaires se rendent à pied à la 
salle CLARA de CLERES pour participer aux RENCONTRES CHANTANTES 
départementales. 

Des rencontres entre différentes classes du secteur autour du chant choral. Marie-Lise 
Fourot (l’intervenante musique) a accompagné les 2 classes et dirigé les enfants. 

 

En avril/mai, un DECLOISONNEMENT a eu lieu sur 8 semaines entre la classe de 
CP/CE1 et la maternelle: Danse pour les CP/CE1 avec Cathy Delarue, et arts visuels avec 
les MS/GS avec Sophie Beuzelin: Chaque groupe a pu présenter lors d'un après-midi, des 
chorégraphies créées en danse et des techniques d'arts visuels. Le groupe de Claire 
Sauvajon en a profité pour faire un compte rendu aux autres enfants de leur classe de 
découverte. 

 

 Le jeudi 24 mai 2012, la classe maternelle et la 
classe de CP/CE1 partent au ZOO de 
JURQUES découvrir la faune sauvage. Les 
enfants ont participé 
à des ateliers autour 
du loup, des 
phoques... 

Nous étions 
accompagnés par nos ATSEM, Katia Lecomte, Corinne 
VILLAIN et  Mr Beuzelin. 

Ce voyage a été financé par L'Amicale Laïque de Grugny pour 
les animations et par la mairie pour le transport. 	   



Lors du dernier trimestre tous les vendredis, les élèves de l’école découvrent un fruit 
de très bonne qualité grâce à l’opération « UN FRUIT POUR LA RECRE » 

 

Du Lundi 4 au vendredi 7 Juin, Mme SAUVAJON emmène sa classe à ASNELLES pour 
une CLASSE TRANSPLANTEE CHAR A VOILE ET DECOUVERTE DU LITTORAL. La 
classe de découverte fut financée par 1/3 parents, 1/3 mairie, 1/3 associations (Amicale 

Laïque, Comité de parents, 
Coopérative scolaire).  

Mme ISTRIA accepte de nous 
accompagner durant la semaine, et ce à 
titre bénévole. Encore un grand merci à 
elle. Ce fut l'occasion de vivre 
ensemble une expérience unique de 
séparation familiale et de découvrir un 
nouveau milieu. Les élèves et Mme 
Sauvajon reviennent enthousiastes et 
riches de nouvelles connaissances. 	  	  

 

Le lundi 11 juin, 2 élèves de 6ème, anciens élèves de l'école, sont venus répondre aux 
interrogations de nos CM2. Cela a permis aux CM2 de participer sereinement à la 
JOURNEE D’ACCUEIL AU COLLEGE DE CLERES le jeudi 14juin. Les enfants ont pu 
avoir réponses à d’autres questionnements, repérer les lieux de vie et voir une journée 
de classe. 

 

Le samedi 16 juin  NOUS FETONS LA MUSIQUE A L'ECOLE, 
Nous invitons encore cette année les parents et la commune, à venir partager ces moments 
d'intimité musicale. Cette année, le thème musical est : LES ANIMAUX SAUVAGES,  des 
chants, des musiques, notre chef de chœur est Marie-Lise FOUROT et notre pianiste Vincent 
BENARD. Nous profitons de cette occasion pour dire au revoir à M Bénard qui quitte le 
conservatoire de Musique à l’école en Pays de Bray pour se consacrer à son métier de 
concertiste. 
Encore une belle réussite que ce moment de partage autour de la musique. 
 
 
PRIX RENARD’EAU: C’est la 1ère participation de l’école à ce prix littéraire.  Ce projet 
nous aura permis de lire et d’étudier des albums sur le thème du Voyage et du Parfum 
d’Ailleurs. Les élèves de toutes les classes ont eu à choisir leur album préféré en votant. 
Mme VINCENT, conseillère pédagogique est venue dans les classes pour annoncer 
l'heureux livre élu par tous les élèves participants de Seine Maritime. 



 

 Durant l’année les élèves de cycle 3 
ont travaillé sur la sécurité routière 
et passé une épreuve du PERMIS 
PIETON. Le gendarme Martin (de la 
gendarmerie de Montville), qui a aidé à 
la préparation des élèves durant 
l’année, est venu remettre les 
diplômes aux élèves le jeudi 28 juin 

 

Les mardis 26 et  vendredi 28 juin, LES FUTURS PETITS DE MATERNELLE SONT 
ACCUEILLIS dans la classe maternelle par Mme DELARUE avec les PS/MS de l'année 
pour faire connaissance avec les lieux et les adultes  qui les entoureront dès septembre 
prochain. Pendant ce temps, les GS passent la matinée dans la classe de Mme Beuzelin 
avec les futurs CE1. Mme Sauvajon quant à elle accueille les futurs CE2/CM1/CM2. 
 Les futurs 6ème  passent la matinée avec  Me Leconte, pour faire un concours de 
badminton. 
 
 
Le mardi  3/07, notre TRADITIONNELLE JOURNEE DECLOISONNEE avec : ateliers 
vidéo de l'année scolaire,  pliages 
origami,  dessin à la craie dans la cour 
de récréation maternelle,  jeux 
sportifs art  arts visuels (réalisation 
de cadres peints par toutes les 
p’tites mains de l'école pour KATIA, 
notre AVS /jeux de société 
Pour clore la journée, NOS GRANDS 
CM2 OFFRENT LE GOUTER A 
TOUS LES ENFANTS; c'est 
l'occasion d'encourager nos futurs 
collégiens, d'évoquer des souvenirs et 
de recevoir des cadeaux: le dictionnaire offert par la commune, la parure de stylos 
offert par l'amicale laïque de Grugny et tout cela avec de l'émotion. 
De l'émotion supplémentaire cette année, puisque KATIA, notre AVS/EVS qui travaille 
avec nous depuis 2 ans, doit nous quitter puisque son contrat ne peut être renouvelé. 
C'est avec beaucoup d'émotion que nous lui avons remis un cadeau collectif de la part 
des parents et personnel de l'école pour lui témoigner de notre amitié et  la remercier 
de sa précieuse collaboration. 
 

 Après de belles VACANCES D’ETE, nous avons eu le plaisir d’accueillir 18 
nouveaux élèves parmi les 68 élèves de l’école.  

 

 



Nous avons eu le grand plaisir de retrouver Marie-Lise Fourot, notre musicienne 
professionnelle pour des interventions de qualité dans toutes les classes en musique. 

 

Vendredi 19 octobre, la classe maternelle 
fête le goût autour d’une JOURNEE 
ROUGE, l’occasion de s’habiller en rouge, 
de goûter toutes sortes d’aliments rouges 
de créer Madame rouge avec les objets de 
la classe… 

 

 

 

Le 26 octobre  les élèves de Mme Sauvajon se sont 
rendus au collège de Clères pour partager avec des 
élèves de 6ème une MATINEE HALLOWEEN 
préparées par les enseignantes d’anglais. Les élèves 
s’étaient préparés en classe en apprenant beaucoup 
de vocabulaire et un chant  en anglais.Sur place ils 
ont participé à différents ateliers : confection de 
citrouille, histoires de sorcières, chants, 
fabrication de masques de monstres. La matinée 
s’est terminée par un repas halloween pris au 
réfectoire du collège. 	  	  

 

En Novembre 2012, ont été réalisés par les élèves des trois classes,  comme les autres 
années, des CALENDRIERS 2013. Ceci est l'occasion de travailler les arts visuels avec 
les élèves. Merci à toutes les familles et à la population d'ouvrir leurs portes à nos 
petits élèves. L'argent récolté servira à financer des sorties culturelles. 

 

 Le lundi 10 décembre,  nous nous rendons à la salle des fêtes de 
Grugny pour assister à un spectacle offert par l’Amicale Laïque et 
donné par la Compagnie BIFIL« LA MUSIQUE ENCHANTEE ».  
Deux musiciens et des marionnettes géantes  racontent  l'opéra de 
MOZART « la flûte enchantée » en musique, théâtre et décors. Ce 
spectacle a été choisi par les enseignantes et a été préparé 
préalablement en classe. 
Les enfants et les professeurs sont félicités pour leur intérêt, leur 
écoute, leur participation. Rien ne vaut d'être mis en appétit pour 
profiter à fond des émotions offertes par les artistes 

 



Le Vendredi 21 Décembre, a lieu le traditionnel GOUTER DE NOËL, offert par le CCAS de 
Grugny avec à partir de 15h, spectacle de danses, chants et poésie par les enfants, goûter et 
remise de cadeaux (commandés par la mairie) par le Père Noël. Une après-midi gaie, chaleureuse. 

 

 

DES DEBATS  PHILO  ont lieu tous les jeudis après midi entre les GS et les CP dans la 
salle maternelle avec Me DELARUE  sur de grandes questions universelles. Nous vous 
proposons ci-dessous les réflexions de nos petits philosophes sur le thème : ça  sert  à  
quoi un chef ? abordé lors des élections présidentielles. 
 
Nous continuons à collecter les bouchons en plastique ; ceux-ci sont recyclés au profit 
des personnes handicapées. Vous pouvez les apporter. Nous récoltons également les 
cartouches d'encre d'imprimantes pour les recycler aussi. 

 

Au nom des élèves, nous remercions tous les partenaires de L’Ecole (Mairie, Amicale, 
parents, amis…) qui participent activement à la vie de l’école ainsi que tous les 
sympathiques donateurs. 

 

NOUS VOUS SOUHAITONS A TOUS UNE BONNE ET HEUREUSE ANNEE 2013 !	  

et soyez assurés de notre dévouement à notre école publique de Grugny. 

 

Mmes BEUZELIN, DELARUE et SAUVAJON, les enseignantes 

 

 

 

 

 



 
 

 
• « ça sert à commander les autres, à entrainer les autres 
• ça demande aux autres de faire des choses 
• c'est quelqu'un à qui on obéît 
• ça sait beaucoup de choses 
• ça sert à être mieux organisé 
• Quand on est tout seul on n'a pas besoin de chef: pour dormir, jouer seul, 

lire, dessiner... 
• C'est notre cerveau, le chef qui commande ce qu'on fait 
• chef d'orchestre, chef de la parole, chef du train des garçons, chef des 

cuisiniers, chef de police, chef des pompiers. Des fois, ils ont un habit de 
chef: pompiers, militaires, cuisinier, 

• la maîtresse, c'est la chef de la classe, elle organise la classe et elle sait 
comment nous apprendre des choses pour grandir 
 

• Dans la famille, le chef c'est maman et papa: les enfants ils ne font pas tout 
ce qu'ils veulent. C'est les parents qui nous apprennent à vivre, qui font les 
lois de la maison, qui nous disent comment faire, qui organise. 

 
• Nicolas Sarkozy, c’est le chef de La France. C'est lui qui dit qu'il est le chef, 

on le voit à la télé, il est tout seul, il parle dans un micro. Il dit ce que les 
adultes ils doivent faire. Lui il est choisi par les adultes. Les adultes ils 
votent pour lui. 

 
• Dans la cour, y a des enfants qui sont chefs: ils donnent des idées de jeux, 

ils nous protègent. Mais parfois, il y a des mauvais chefs qui font faire des 
bêtises, ou qui sont méchants. 

 
On a besoin d'un chef quand on est plusieurs, pour être mieux 

organisé, pour mieux vivre tous ensemble. Mais il faut bien le choisir. 
Y'en a  des  bons, des mauvais 

 
Un bon chef  ?   

 
• il respecte les lois qu'il a 

inventées 
• il ne crie pas 

• il est juste • il n'est pas égoïste, il pense aux 
autres 

• il respecte les autres • il a de bonnes idées pour tout le 
monde 

  

DEBAT PHILOSOPHIQUE           avec les GS et CP 
ça  sert  à  quoi un chef ? 



  

  

  

  

  

  

   - 15 membres bénévoles qui selon leur 
disponibilité se partagent les différentes tâches. 

- notre credo c’est de permettre au monde rural de trouver ( 
à proximité) des activités sportives et culturelles 
indispensables à l’épanouissement et au bien être de 
chacun. 

Nous sommes aussi le partenaire privilégié de l’Ecole. 

 

   160 adhérents, 7 intervenants (dont un 
bénévole). 

 

  

   -‐‑  nous  offrons  le  spectacle  de  Noël  

-‐‑  nous  apportons  notre  aide  au  voyage  de  fin  d’année  

-‐‑  nous  organisons  et  finançons  le  Carnaval  des  enfants  

-‐‑  nous  offrons  aux  écoliers  qui  partent  en  6ème  une  parure  de  stylos  et  nous  
apportons  notre  aide  ponctuelle  si  besoin.  

  

   *  très  vivement  toutes  les  petites  entreprises  qui  ont      

accepté  de  nous  sponsoriser  pour  notre  calendrier  2013.  

*  également  «  les  mariés  »  de  2012,  (je  ne  les  citerai  pas,  ils  se  reconnaîtront)  
qui,  à  l’occasion  de  leur  mariage  ont  versé  la  quête  à  l’Amicale  Laïque.  

L’Amicale Laïque 

C’est	  quoi	  ?	  

C’est	  aussi	  

Et	  puis	  du	  Côté	  de	  
l’Ecole	  du	  Village	  

Nous	  remercions	  



Au-‐‑delà  de  l’aspect  financier  «  non  négligeable  »  c’est  une  reconnaissance  de  
notre  Association  qui  nous  va  droit  au  cœur.  Encore  merci  aux  3  généreux  
couples.  

*  enfin  toutes  les  personnes  qui  ponctuellement  nous  apportent  leur  aide  
d’une  façon  ou  d’une  autre.  

*  merci  aussi  à  Monsieur  le  Maire  et  à  son  équipe  municipale  pour  la  
subvention  annuelle  et  la  mise  à  disposition  de  la  salle  d’animation.  

Le  bureau  de  l’Amicale  :  J.P  Petit  –  Président  d’honneur,  I.  Cabot  –  
Présidente,  M.  Istria  –  Vice-‐‑Présidente,  C.  Delarue  –  Secrétaire,  D.  Delamarre  
–  Trésorier,  C.  Sauvajon  –  Trésorière  Adjointe.  Membres  :  J.  Cabot,  S.  Chalot,  
B.  Désert,  D.  Ledrait,  P.  Delarue,  J.  Delamarre,  E.  Huby,  J.P.  Bunel.  

  

Quelques  photos  de  nos  activités  

  

*  Damien  et  «  ses  jeunes  pongistes  »  

Vous  pouvez  toujours  les  rejoindre  le  
mercredi  après-‐‑midi                                                                    
de  16  h  00  à  17  h  00  !!  

  

*  Les  adultes  s’entraînent  le  lundi  soir  de  
18  h  30  à  19  h  30.  Venez  les  
rejoindre……pour  vous  détendre……….  

  

                                                                                                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

  

  



  

  

Le  Mardi  à  partir  de  17  h  30.  

L’Equipe  des  «  danseuses  »  
travaillent  avec  joie  et  intensité.    

Elles  seront  prêtes  le  vendredi  
21  juin  pour  vous  présenter  leur  
travail  avec  Laurence  !  

  

                            

  

                        

  

Voici  le  1er  groupe  de  peinture  du  Mardi  après-‐‑midi  (groupe  des  adultes).  
Michèle  encadre  un  second  groupe  de  18  h  00  à  19  h  30  !!!  



  

Judo  :  Le  Jeudi.  4  Cours  de  17  h  00  à  21  h  30.  

  

Le  Mercredi  après-‐‑midi    

15  h30  –  17  h  00.  

Un  bon  moment  de  détente  pour  tous  
les  musiciens  inscrits  au  cours.  

  

  

  

  

  



18  h  30  –  20  h  30  

Le  Vendredi  quoi  de  
mieux  pour  finir  la  
semaine  !!  Une  heure  de  
gym  ou  (et)  de  step……  
Allez….  
Courage…...rejoignez-‐‑
nous  c’est  sympa……  

  

  

         **************************************************  

Vous  pouvez  toujours  nous  rejoindre……nous  trouverons  une  petite  place  
pour  vous  !  

         **************************************************  

  

P.S  :    

Nous  venons  d’apprendre  la  nomination,  par  le  Ministère  de  l’Education  
Nationale,  de  Monsieur  Daniel  DELAMARRE  au  grade  de    

CHEVALIER  dans  l’ordre  des  Palmes  Académiques  

pour  services  rendus  à  l’Education  Nationale  et  à  la  collectivité  en  général.  

            ###############################  

L’Amicale  Laïque  est  très  fière  de  cette  nomination,  Monsieur  Delamarre  
étant  trésorier  de  notre  Association  depuis  1977.  

            ##############################  

Nous  en  reparlerons  ultérieurement.  

  

  

  



            

        Cette année ce sera le Mercredi 13 Mars  

  

Pensez  déjà  à  vos  costumes  ou  maquillages…..à  inviter  vos  amis,  vos  cousins  
et  vos  cousines………….  Ambiance  assurée………….et  c’est  gratuit…………                  
                                    

   _____________________________________________________  

Nous  recherchons  toujours  des  lots  pour  notre  grande  loterie,  vous  pouvez  
les  déposer  auprès  de  Mme  CABOT  ou  des  enseignantes  de  l’école.  

Merci  par  avance.  

                                                                                   

  

  

                                                                                   

            

  



    

 

Notre	  Club	  continue	  dans	  la	  Prospérité	  son	  fonctionnement	  afin	  d’apporter	  à	  ses	  adhérents	  les	  
distractions	  souhaitées	  par	  tous.	  

En	  voici	  le	  détail	  :	  

08	  Janvier	  2012	  :	  Repas	  des	  Rois	  suivi	  de	  la	  traditionnelle	  galette	  avec	  tirage	  au	  sort	  des	  rois	  
et	  des	  reines.	  

12	  Mars	  2012	  :	  Soirée	  choucroute	  :	  appréciée	  de	  tous,	  préparée	  par	  le	  Restaurant	  la	  Confiance	  
de	  Bosc-‐Le-‐Hard.	  

10	  Mai	  :	  assemblée	  générale	  :	  tous	  les	  membres	  du	  bureau	  ont	  été	  reconduits	  dans	  leurs	  
fonctions.	  

05	  Juillet	  2012	  :	  voyage	  annuel	  et	  route	  vers	  Isigny-‐sur-‐Mer	  avec	  découverte	  guidée	  de	  la	  
Biscuiterie	  de	  Quineville.	  

Au	  cours	  de	  la	  visite	  nous	  avons	  eu	  droit	  à	  une	  dégustation.	  Déjeuner	  à	  Angoville	  au	  Plain,	  à	  
l’Auberge	  de	  la	  Guidonnerie.	  

Ensuite,	  promenade	  commentée	  dans	  les	  Marais	  du	  Cotentin	  et	  du	  Bessin	  sur	  «	  la	  tante	  »	  avec	  
le	  bateau	  «	  la	  rosée	  du	  soleil	  ».	  

Départ	  et	  retour	  pour	  Grugny.	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   	  

07	  Octobre	  2012	  :	  Loto.	  Nous	  avons	  eu	  environ	  150	  personnes.	  	  

Toutes	  ces	  recettes	  sont	  obtenues	  grâce	  à	  l’aide	  des	  bénévoles	  que	  je	  remercie	  très	  
sincèrement.	  

La	  marche	  à	  toujours	  lieu	  chaque	  lundi.	  Départ	  14	  heures	  à	  la	  salle	  d’animation	  pour	  une	  
randonnée	  de	  2	  heures.	  



	  

Il	  me	  reste	  à	  signaler	  que	  le	  dernier	  Jeudi	  de	  chaque	  mois	  a	  lieu	  une	  rencontre	  amicale,	  	  

	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Cartes,	  dominos	  et	  autres	  jeux.	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Cette	  année	  5	  ou	  6	  seniors	  en	  résidence	  à	  

l’Etablissement	  Public	  Départemental	  sont	  venus	  

nous	  rejoindre.	  Nous	  les	  accueillons	  	  avec	  plaisir	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  et	  leur	  intégration	  au	  groupe	  est	  parfaite.	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

	  

	  

Puis	  tous	  les	  2	  mois	  un	  repas	  en	  
toute	  convivialité	  et	  jeux	  de	  
société,	  pour	  ceux	  et	  celles	  qui	  le	  
désirent.	  

	  

	  

Les	  dates	  à	  retenir	  pour	  2013	  

06	  Janvier	  	   Repas	  des	  rois	   09	  Mars	   Soirée	  choucroute	  

02	  Mai	  	   Assemblée	   	   En	  Juin,	  voyage	  	   06	  Octobre	  	   Loto	  

Pour	  terminer,	  je	  remercie	  tous	  ceux	  et	  celles	  qui	  répondent	  présents	  lors	  de	  nos	  animations.	  

J’adresse	  à	  Monsieur	  le	  Maire,	  à	  ses	  adjoints,	  ses	  conseillers	  et	  à	  tous	  nos	  vœux	  sincères	  	  

pour	  2013.	  

PS	  :	  Jeunes	  retraités	  n’hésitez	  pas	  à	  nous	  rejoindre	  au	  Club,	  nous	  nous	  
réunissons	  le	  dernier	  Jeudi	  de	  chaque	  mois	  à	  la	  salle	  des	  fêtes	  à	  partir	  de	  
14	  heures.	  Votre	  présence	  serait	  bienvenue	  et	  ferait	  le	  joie	  de	  tous	  et	  
sûrement	  de	  vous-‐mêmes.	  

	  

Les	  membres	  du	  bureau	  :	  Mr	  DUPRAY	  Claude	  –	  Président	  

	  –	  Mr	  ASSEMAT	  Jean-‐Louis	  –	  Trésorier	  

	  

	  



	  

	  

ASSOCIATION	  DES	  ANCIENS	  COMBATTANTS	  

	  
	  	  2012	  –	  LA	  SECTION	  U.N.C.	  DE	  GRUGNY	  

La	  section	  des	  Anciens	  Combattants	  remercie	  toutes	  les	  personnes	  présentent	  à	  
ses	  manifestations.	  

	  

Le	  08	  mai	  anniversaire	  de	  l’armistice	  de	  la	  guerre	  
39/45,	  pendant	  la	  cérémonie	  nous	  avons	  assisté	  à	  la	  montée	  
des	  couleurs	  au	  monument	  aux	  morts	  du	  cimetière.	  	  

	   	   	  
	   	  

Ce	  jour-‐là	  31	  personnes	  
se	  sont	  retrouvées	  
autour	  d’un	  buffet	  
froid.	  

	  

Le	  banquet	  traditionnel	  du	  11	  novembre,	  anniversaire	  de	  l’Armistice	  de	  la	  
guerre	  14/18	  a	  réuni	  32	  personnes.	  

Le	  02	  décembre	  a	  été	  célébré	  le	  50ème	  anniversaire	  des	  combats	  en	  Afrique	  du	  Nord,	  
hélas	  par	  des	  massacres.	  

Nous	  avons	  profité	  d’une	  projection	  de	  photos	  et	  souvenirs	  d’anciens	  combattants	  de	  
notre	  section,	  nous	  avons	  vu	  des	  armes	  et	  accessoires	  utilisés	  par	  les	  soldats	  ainsi	  
qu’une	  Jeep.	  

Séance	  réussie	  grâce	  aux	  anciens	  d’AFN,	  de	  Daniel	  Delamarre,	  d’Hervé	  Garnier,	  de	  Jean-‐
Pierre	  Petit	  et	  des	  employées	  de	  mairie.	  

	  

Michel	  Bertaux	  a	  enfin	  été	  décoré	  de	  la	  médaille	  commémorative	  des	  opérations	  de	  
sécurité	  et	  maintien	  de	  l’ordre	  avec	  agrafe	  Maroc.	  

Pour	  nous	  mettre	  dans	  l’ambiance	  maghrébine,	  34	  personnes	  ont	  dégusté	  un	  couscous.	  

	  
	  



Malgré	  la	  neige,	  les	  grêlons	  et	  le	  froid,	  25	  personnes	  étaient	  présentes	  à	  la	  stèle	  le	  05	  
décembre	  pour	  le	  50ème	  anniversaire	  de	  la	  fin	  des	  combats	  en	  AFN	  et	  pour	  la	  descente	  
des	  couleurs.	  

Aujourd’hui	  avec	  les	  problèmes	  de	  santé	  et	  d’âge	  Germain	  Letellier	  ne	  peut	  plus	  
assurer	  sa	  mission	  de	  porte	  drapeau	  et	  Michel	  Bertaux	  ne	  sera	  présent	  que	  pour	  les	  
manifestations	  de	  la	  commune	  de	  Grugny.	  

Qui	  voudra,	  homme	  ou	  femme	  être	  porte-‐
drapeau	  ?	  Sans	  candidat,	  nous	  
désignerons	  un	  volontaire	  d’office	  pour	  
nos	  célébrations.	  

Nos	  grands-‐parents	  ont	  célébrés	  le	  14	  
Juillet	  fête	  nationale	  et	  l’armistice	  de	  la	  
1ère	  guerre	  mondiale	  de	  14/18.	  

Nos	  parents	  ont	  célébré	  la	  fête	  nationale	  
de	  l’armistice	  de	  la	  guerre	  de	  14/18	  et	  
celle	  de	  la	  2ème	  	  	  	  	  	  	  	  guerre	  mondiale	  de	  
39/45.	  
	  

Nous-‐mêmes,	  nous	  célébrons	  le	  08	  Mai,	  le	  14	  Juillet,	  le	  31	  Août	  date	  de	  la	  libération	  de	  
Grugny	  en	  1944,	  le	  11	  Novembre	  et	  le	  05	  Décembre	  la	  fin	  des	  combats	  en	  AFN.	  

Mais	  après	  ?	  Alors	  qu’il	  n’y	  aura	  plus	  que	  quelques	  anciens	  militaires	  de	  métier	  pour	  les	  
OPEX	  (opérations	  extérieures),	  qui	  prendra	  la	  relève	  pour	  notre	  devoir	  de	  mémoire	  ?	  

Il	  faut	  que	  le	  souvenir	  de	  ceux	  qui	  ont	  été	  tués	  pour	  notre	  liberté	  ne	  soit	  pas	  oublié	  et	  
ne	  pas	  considérer	  ces	  jours	  de	  commémoration	  comme	  des	  jours	  de	  repos	  sans	  
connaître	  leurs	  origines.	  

Quant	  à	  notre	  saison,	  nous	  la	  terminons	  plutôt	  bien,	  bien	  sûr	  nous	  n’avons	  pas	  fait	  de	  
voyage	  pour	  ne	  pas	  pénaliser	  notre	  budget.	  Pour	  information	  un	  voyage	  coûte	  à	  
l’association	  105	  €	  par	  personne	  pour	  une	  base	  de	  30	  inscrits.	  

Je	  tiens	  à	  remercier	  particulièrement	  Gilberte	  et	  Claude	  Dupray,	  Jacqueline	  et	  Michel	  
Bertaux,	  les	  membres,	  les	  employés	  communaux	  pour	  leur	  aide,	  Daniel	  Delamarre	  pour	  
la	  réalisation	  du	  film	  «	  Témoignages	  d’AFN	  »	  et	  Hervé	  Garnier	  qui	  répond	  toujours	  
présent.	  

	  

	  

	  

Pour	  l’année	  2013	  nous	  projetons	  :	  

La	  réunion	  de	  l’assemblée	  générale	  le	  Mercredi	  20	  Mars	  

Le	  loto	  le	  Dimanche	  9	  Avril	  

La	  célébration	  de	  l’armistice	  de	  14/18	  le	  Mercredi	  8	  Mai	  et	  le	  buffet	  froid	  

La	  fête	  nationale	  le	  Dimanche	  14	  Juillet	  devant	  la	  stèle	  



La	  libération	  de	  Grugny	  le	  Vendredi	  30	  Août	  devant	  la	  stèle	  

Le	  voyage	  à	  définir	  le	  Samedi	  31	  Août	  lors	  de	  l’assemblée	  générale	  

La	  célébration	  de	  l’armistice	  de	  39/45	  le	  Lundi	  11	  Novembre	  et	  du	  banquet	  

La	  célébration	  de	  la	  fin	  des	  combats	  en	  AFN	  le	  Mercredi	  05	  Décembre.	  

	  

En	  attendant	  et	  en	  espérant	  votre	  soutien	  pour	  la	  section,	  les	  membres	  du	  bureau	  :	  

Jean-‐Pierre	  Petit	  président	  d’honneur	  

Daniel	  Houdeville	  vice-‐président	  

Georgette	  Assémat	  trésorière	  

Jean-‐Louis	  Assémat	  président	  

ainsi	  que	  les	  portes	  drapeaux	  Germain	  Letellier	  et	  Michel	  Bertaux	  

	   	   vous	  présentent	  tous	  leurs	  meilleurs	  vœux	  et	  surtout	  une	  bonne	  santé.	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  	  	  	  	  	  	  

C’est avec plaisir et plein de bonne humeur que nous présentons à l’ensemble de la 
population de Grugny, aux enfants, aux parents, aux enseignantes, à l’équipe municipale, 
tous nos vœux pour cette nouvelle année 2013. 
 

Concernant l’année 2012, nous avons organisé le 18 Mars notre loto qui a remporté un 
grand succès avec l’aide de Mr Le Maire ainsi que Mme Micheline Viard (pour ses très 
bonnes crêpes) toujours fidèle au poste. Nous remercions sincèrement ces personnes 

COMITE DE PARENTS  D’ELEVES 



pour leur dévouement envers les enfants. Le bénéfice de cette manifestation nous a 
permis de participer financièrement à la classe de découverte qui a eu lieu en fin d’année 
scolaire 2011/2012 avec la classe des CE2 , CM1 et CM2 de Mme Sauvajon. Nous 
remercions sincèrement Mme Sauvajon ainsi que Mme Istria, son accompagnatrice, pour 
leur investissement à ce projet, ce qui a permis aux enfants de découvrir le milieu marin. 

Chaque année, après le partage musical, nous offrons le pot de l’amitié pour clôturer 
cette superbe manifestation ainsi qu’un petit présent à l’intervenante qui travaille toute 
l’année avec les enfants pour que ce moment soit le plus réussi possible. Merci encore 
pour cette magnifique fête de la musique.  

Nous avons également offert un livre à chaque enfant sans oublier l’équipe enseignante 
et le personnel communal qui les entourent toute l’année. 

Nous nous sommes engagés cette année à participer à hauteur de 10 € par enfant  pour 
une éventuelle sortie au sein de l’école. 

Les élections ont eues lieues le 12 octobre 2012 et nous remercions les parents qui nous 
ont apporté leur soutien. Notre équipe est composée de Mmes BURETTE Karine, 
MALMAISON Linda, BELHOSTE Hélène, DEMAREST Pascale, Mr VIARD Stéphane et 
Mme DEPARROIS Estelle qui a eu la gentillesse de nous rejoindre cette année.  

Nous sommes à votre écoute pour toute question ou suggestion. 

Nous vous demandons de bien vouloir retenir le DIMANCHE 17 MARS 2013, date de 
notre prochain loto. Venez nombreux, les bénéfices nous permettront de financer divers 
projets de sorties au sein de l’école. 

 

ENCORE TOUS NOS VŒUX POUR CETTE NOUVELLE ANNEE 2013 

 

Pascale DEMAREST – Linda MALMAISON – Karine BURETTE - Stéphane VIARD – 
Estelle DEPARROIS – Hélène BELHOSTE 

 

 



 

- le boulanger : mardi, mercredi, jeudi et vendredi 

- le boucher : mercredi matin et samedi matin 

- le poissonnier : le jeudi   commerçants ambulants sur la commune. 



 



	  

	  



	  



	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  


